



# Debut agridulce para Albert Llovera en las GSeries2 2018

A Albert Llovera, al volante de un GIAND del equipo PCR Sport, se le escapó en el último suspiro una posición entre los mejores, en el que era su debut en las Crèdit Andorrà Gseries2 de la presente temporada.

Este primer *meeting* de la temporada del mencionado campeonato, se inició con retraso debido a que, la climatología le puso las cosas difíciles tanto a los equipos participantes como a los organizadores.

En el momento de iniciar las mangas de entrenamientos libres (16:00 horas) la visibilidad en el Circuit Andorra - Pas de la Casa estaba bajo mínimos. A medida que avanzó la tarde la situación mejoró ligeramente pero, en ningún momento, los pilotos tuvieron las mejores condiciones en la pista.

El piloto de Fiat hizo una declaración de intenciones en la manga de clasificación. Quedó a tan solo 2 décimas de la pole-position, con un crono de 50"749. Este segundo puesto en esta manga, le daba el primer puesto en la parrilla de salida de la Final B.

En la Super Especial (se acumulan los cronos de 6 vueltas), Llovera mantuvo un buen ritmo que le situó en la quinta plaza con un crono acumulado de 5'17"663.

Al piloto andorrano, la suerte le dio la espalda en la final. No tuvo una buena salida, falta de adaptación al protocolo de salida, le retrasó a la tercera posición. Remontar pasó a ser su objetivo y lo iba consiguiendo hasta que se encontró con un rival, que había hecho un trompo en plena parabólica, y no lo pudo esquivar.

Así explicaba Llovera el incidente que le apartó de su primer podio en el trazado del Puerto de Envalira: ***Llegué a la parabólica de final de recta "con todo el pescado vendido", o sea a tope y con el coche cruzado. Me encontré de frente a uno de los rivales que tenía por delante que se había girado i estaba intentando sacar el coche de la nieve. El toque fue inevitable. Una lástima me encontraba cómodo y pensaba que aún podía dar mucha guerra.***

A pesar del desencanto por no poder acabar la final, Llovera se quedaba con la parte positiva de la jornada: ***Ir de lado todo el rato es muy divertido, es una gozada. También estoy contento de la respuesta de mis manos, una vez superadas las operaciones con sus recuperaciones inevitables.***

***El viernes durante las mangas de entreno me dolió bastante, pero después del paso por Medisport para hacer una reparación de urgencia, hoy todo ha funcionado mejor.***

Albert Llovera tendrá opción, el próximo sábado (día 3) de resarcirse de los sinsabores de la jornada de hoy. La segunda entrega de las GSeries2 en el Circuit Andorra - Pas de la Casa se iniciará, si no hay cambios de última hora, a la 16:00 horas.

Servicio de prensa.

